

市P連だより

今年度を振り返り

富良野市PTA連合会 会長 天間紀明

保護者・地域の皆様方には日頃より富良野市PTA連合会の活動に際しまして、ご理解とご協力いただき心より感謝申し上げます。

令和4年12月9日に富良野市PTA連合会研究大会を開催させていただきました。「コミュニケーションを円滑に! ペップトーク体験」のテーマで、講師は日本ペップトーク普及協会ファシリテーターの嶋崎裕美講師に1時間ご講演いただきました。オンラインのみの開催でしたが、たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。講演の中では具体的な例を挙げて、どこを直せばいいのかとてもわかりやすく、私も無意識に言っていたことに気づかされました。前向きになれるような言葉をかけていきたいと思わせるあっという間の1時間でした。保護者向けの講演でしたが子供たちにも教えていきたいと思えます。

さて、新型コロナウイルス感染症対策も緩和される方向で進んでいます。通常の生活にかなり戻るようですが、まだ不安は残ります。マスクにつきましても個人の判断にゆだねるとなっていますが、マスクに慣れてしまった子供たちもいますし、外したくないという子供もいます。強制的に外させたり、いじめの対象になったりしないようご家庭での指導をお願いいたします。

最後になりますが、1年の締めくくりの時期となりました。至らない面もありましたが1年間の市P連の様々な活動に対し、会員・地域の皆様からたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

アンケートへご協力お願いいたします

次年度の市P連広報委員会の活動をよりよいものとするために、今年度の市P連だよりについてアンケートを実施いたします。右記のQRコードを携帯端末などで読み取っていただき、3月7日(火)までにアンケートへご協力の程、よろしくお願いいたします。短時間で終わる内容になっておりますので、なるべく多くの皆様にご回答をいただければ幸いです。



【令和4年度 富良野市PTA連合会 活動報告】

4月26日(火)	富良野市PTA連合会総会(図書館3階会議室) オンライン会議 単P役員名調査依頼送付/市町村P連基本調査~上南P事務局へ送付
5月11日(水)	上南P連総会(南富良野中学校) 大槻事務局長オンライン参加
6月14日(火)	第1回三役会議 (富良野西中) 対面会議
6月15日(水)	令和4年度PTA三行詩コンクール応募(富良野西中 富良野東中)
6月22日(水)	第1回三役・理事・研修委員・各単P事務局長合同会議 (富良野西中) ハイブリッド会議
7月21日(木)	市P連研修会(研修委員会担当) (富良野西中) ハイブリッド研修会 講師: 濱田 康 氏 (リエゾンセンターN43° 代表)
8月20日(土)	上川南部PTA連合会教育講演会・研究大会(上川小)オンライン開催 教育講演講師: 鈎 治雄 氏 (心理学者、創価大学名誉教授)
10月8日(土)	第69回日本PTA北海道ブロック研究大会 オホーツク北見大会
~9日(日)	記念講演講師: 森崎 博之 氏 (TEAM NACS) オンライン開催
11月11日(金)	教育懇話会(総務委員会担当)(複合庁舎) 対面懇話会 参集: 教育委員会・顧問・三役・理事
1月13日(金)	市P連新年懇親会 →感染症拡大のため中止

【市内小中学校より PTA 活動紹介】

富良野市立山部小学校 PTA

【令和4年度活動内容】

1 交通安全青空教室への協力(4月25日)

交通安全青空教室では実際に通学路を使用しながら、歩道の歩き方、自転車の乗り方、横断歩道の渡り方を学習します。広い範囲を児童が移動するため、PTA役員で交通安全指導を行っています。

2 あいさつ標語作成(5月実施)

各家庭において、親子で相談しながら、あいさつに係わる標語を考えてもらうというものです。集まった標語は、学級だより等の配布物に掲載したり、校内に掲示するだけではなく、ポスターにして山部地区の施設や商店にも掲示していただいています。

3 一声デー(毎月1日実施)

毎月の月初めの登校時に、山部駅前交差点と19線交差点の2カ所にPTA役員が月替わりで分担し、交通安全街頭指導を行いながら、登校する児童達に声をかけています。

4 「花いっぱい運動」への協力(7月10日)

山部地区全体の取組である花いっぱい運動は、地域の歩道をプランターの花で彩っています。学校からは1・2年生が苗植えに参加していますが、PTA役員が分担して、プランターの設置に協力しています。



少しずつ例年の活動ができるようになってきました。感染症対策に取り組みながら、活動を進めています。今後とも、子どもたちの手助けとなるよう、工夫を重ねながら活動を実施いたします。

富良野市立富良野小学校 父母と先生の会

【令和4年度活動内容】

今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、延期となっていた開校120周年記念式典を10月15日に挙げていただきました。また、父母と先生の会として、どのようなことができるか考え、学校やCSと連携し、取組を進めることができました。

1 富良野小学校開校120周年記念事業(10月15日)

実行委員会は現役の父母と先生の会会員、同窓会や歴代会長など、多くの方のご協力が無事に終えることができました。

2 防災教室(11月11日)

3 外遊び用雪山設置依頼(1月23日)

4 パワハラ研修会(2月6日) CS・学校との連携事業



ここ数年、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、父母と先生の会の活動も中止せざるを得ない状況でした。今年度は感染症対策を行いながら、少しずつ本来の形に戻して取組を進めてきました。次年度も、子ども達のために何ができるかお互いにアイデアを出し合いながら学校や地域と共に取組を進めてまいります。